
令和元年５月29日 

 

 魚沼市議会議長 森 島 守 人 様 

 

総務委員会 

委員長 渡 辺 一 美 

 

総務委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 調査事件名 (１) 議会報告会での意見・要望について 

        (２) 委員会の総括について 

        (３) その他 

 

２ 調査の経過 ５月29日に委員会を開催し、上記事件について調査を行った。 

        議会報告会での意見・要望について、対応区分を協議した。 

委員会の総括については、２年間の開催状況を確認し、課題及び

議会報告会の検討課題をあわせ、次期委員会へ申し送ることとした。 
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総務委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１）議会報告会での意見・要望について 

（２）委員会の総括について 

（３）その他 

 

２ 日  時  令和元年５月 29 日 午前 10 時 

 

３ 場  所  広神庁舎 301 会議室 

 

４ 出席委員  佐藤敏雄、大平栄治、渡辺一美、高野甲子雄、大屋角政、遠藤徳一、 

（森島守人議長） 

 

５ 欠席委員  大桃 聰 

 

６ 説 明 員  なし 

 

７ 書  記  櫻井議会事務局長、磯部議会事務局次長 

 

８ 経  過   

 

  開  会（10：00） 

 

渡辺委員長  大桃聰委員から欠席の届出がありましたので報告いたします。定足数に達して

おりますので、ただいまから総務委員会を開会いたします。本日は、第５期議会の前期２

年の常任委員会の任期を迎えるに当たり、委員会としての総括及び議会報告会での意見、

要望について協議願い、次期委員会への引き継ぎ事項として取りまとめをお願いしたいと

思います。皆さんのご協力をお願いいたします。それでは議事に入ります。 

 

（１）議会報告会での意見・要望について 

 

渡辺委員長  日程第１、議会報告会での意見・要望についてを議題といたします。これより

議会報告会の意見・要望の取り扱いについてを協議願います。５月 21 日開催の第３回議

会報告会実行委員会で、意見・要望について各委員会への割り振りが行われ、５月 22 日

付で全議員へ意見・要望取扱い区分が送付されております。当委員会への意見・要望につ

いては、配付資料の令和元年第１回議会報告会意見・要望取扱い区分に記載のとおりであ

ります。該当はナンバー５からナンバー23 までの 19 項目であります。事前に私と事務局

で検討を加え、取り扱い区分の案、Ａ、Ｂ、Ｃを記入済みでございます。これについて皆
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さんで検討いただければと思っております。つきましては、これからしばらくの間、休憩

とし、委員間の自由討議により取り扱いを協議したいと思いますが、よろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）それでは、しばらくの間、休憩といたします 

 

休  憩（10：02） 

 

  （休憩中に自由討議） 

 

再  開（10：43） 

 

渡辺委員長  休憩を解き、会議を再開いたします。休憩中に協議いただいたとおり、取り扱

いの区分については、５番Ｂ、６番Ｃ、７番Ｃ、８番Ｂ、９番Ｃ、10 番Ａ、11 番は直ち

に執行部に申し入れる、12 番Ｃ、13 番Ａ、14 番Ａ、15 番Ｃ、16 番Ａ、17 番Ａ、18 番Ａ、

19 番Ａ、20 番Ｃ、21 番Ａ、22 番Ｃ、23 番Ａとさせていただき、本件については以上とさ

せていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり） 

 

（２）委員会の総括について 

 

渡辺委員長  日程第２、委員会の総括についてを議題といたします。当委員会は６月定例会

最終日をもって任期を迎え、委員会の構成替えとなります。ついては、これまでの経過に

ついて、別紙資料のとおり２年間の総務委員会開催状況を一覧としてまとめました。また、

総務委員会での課題につきましても、今期の委員会当初に各委員より提案をいただいた課

題項目、調査時期等をまとめさせていただきました。各課題とも継続性のあるテーマが多

く、今後とも引き続き検討をお願いすべきテーマであります。先ほどの議会報告会での検

討課題にあわせ、本テーマも新たな委員会へ引き継ぐこととしたいと思います。皆さんの

ほうからご一読いただきながら、本委員会のまとめとして議長に報告したいと思います。

皆さんのところに開催状況一覧と総務委員会での課題についてという２枚があるかと思

います。調査の一覧についてはこのとおりだということで送らせていただきたいと思いま

すが、ご異議ありませんか。（異議なし）それで、総務委員会での課題についてというこ

となんですけれども、平成 29 年７月当初、皆さんから丸あるいは三角ということで課題

をいただいたものについて、ここに列挙させていただいております。それから米印につき

ましては、その後議会報告会等であがってきたものについて米印とさせていただき、調査

の時期を書かせていただいております。まだ終わっていないところもありますけれども、

引き続き検討課題として、このまま議長に報告するとともに、今後の委員会構成の委員の

ほうにお任せしたいと思いますが、ご異議ありませんか。（異議なし）そのように決定さ

せていただきました。 

 

（３）その他 
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渡辺委員長  日程第３、その他を議題といたします。委員の皆さんから、その他ご意見、協

議事項等はありませんか。 

大平委員  今の件について、いいですか。 

渡辺委員長  しばらくの間、休憩とさせていただきます。 

 

休  憩（10：46） 

 

  （休憩中に懇談的に意見交換） 

 

再  開（10：52） 

 

渡辺委員長  休憩を解き、会議を再開いたします。ほかにご意見等はありませんか。（なし）

なければ、本日の会議録の作成については委員長に一任願います。本日の総務委員会は、

これで閉会いたします。 

 

  閉  会（10：53） 


